

## "ESTE ES UN PAÍS SERIO, QUE TIENE LOS TRIBUTOS MUY CLAROS"

Así lo afirmó el Presidente Lagos al comentar las críticas sobre los ajustes tributarios anunciados para financiar la Reforma de la Salud. "Decir que hay una anarquía porque una parte de los tributos se aumentan, es no comprender lo que son las necesidades reales de este país", señaló.

Sobre la posibilidad de nuevos cambios de autoridades ministeriales sostuvo que "los cambios se hacen, no se anuncian, y siempre se están haciendo ajustes para mejorar la administración del Estado".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, inició su segundo día en la X Región de Los Lagos visitando un consultorio ubicado en la localidad de San Pablo. En la oportunidad, el Mandatario se refirió a los cuestionamientos que han surgido de diversos sectores, sobre el Plan Auge y la Reforma de la Salud, y acerca del alza de ciertos impuestos que requieren para financiarla. "Me gustaría que este país sea capaz de discutir más sobre la sustancia, sobre cómo tenemos un buen sistema de salud, en vez de cómo financiarlo", dijo el Jefe de Estado, añadiendo que "esto debería ser al revés. Primero, como país propongámonos ciertas tareas, después busquemos los recursos, porque recursos tenemos".

Respecto de las declaraciones formuladas por el presidente de la Sofofa, Juan Claro, quien manifestó que en nuestro país existe "una anarquía tributaria", el Mandatario fue enfático en señalar "no veo en qué consiste la anarquía. Este es un país serio, que tiene los tributos muy claros, y decir que hay una anarquía porque una parte de los tributos se aumentan, es no comprender lo que son las necesidades reales de este país".

En otro ámbito, consultado sobre los cambios de algunos subsecretarios, y acerca de la posibilidad de que se realicen nuevas variaciones, el Presidente Lagos enfatizó que "no descarto ni afirmo nada. Los cambios se hacen, no se anuncian, y siempre se están haciendo ajustes para mejorar la administración del Estado".

Del mismo modo, requerido sobre una reunión que sostuvo en la noche de ayer con dirigentes agrícolas de la región, el Jefe de Estado informó que se conversó muy francamente acerca de los temas que afectan al sector. Al respecto, el Mandatario dijo haber sido muy claro con los agricultores, "les planteé que el primer problema son ustedes mismos, porque ustedes son agricultores muy competentes, pero actúan separados unos de otros". No obstante, aseguró haberles entregado su apoyo para ver la posibilidad de mejorar las tasas de interés y así poder repactar las deudas que los afectan.